
令和５年度第４回学校運営協議会 議事録 

 

１ 開催日時 令和 6 年 3 月 1 日１１：００～１２：２０ 

 

２ 場所   和光市立第四小学校 １階会議室 

 

３ 出席者 星谷 光市郎 大谷 鉄子 榎本 俊明 速水 忠洋 福田 よう子  

鈴木 直子 谷 禮子 冨澤 勝広 栗原 眞知子 新井 悦子 

藤 律之 高橋 郁美（事務局） 髙水 浩（事務局） 

 

４ 協議内容 

 ・３学期の教育活動について 

 ・令和５年度学校評価について 

 ・令和６年度学校経営方針について 

 ・その他 

 

 （質問・意見） 

 質問「サッカー大会の開催について他の団体が引き受けたらサッカー大会はできるか。」 

学校「校外へ出て行事を行うことは、難しい。校内で半日行う等はできるのかと思う。」 

質問「校外学習を減らしていく方向か。」 

学校「音楽・陸上は残っている。陸上は時間を短縮して行う予定。」 

質問「縮小していくのは、なぜか。」 

学校「競技（活動している）の時間が少ないなど、活動内容と行事の精選。働き方改革。」 

質問「地域連携（陸上やサッカー）は縮小に伴い無くなるのか。」 

学校「それは、学校ごとで継続する。」 

意見「試技の回数を増やす等、活動時間を増やせるのではないか。」 

意見「和光市の北と南の地域性の違いを感じる。なので、交流の機会が必要。」 

意見「行事に参画（参加）できるとよい。新しい委員の方も是非参加してほしい。」 

質問「校長先生が校庭に出て、児童と接しているのが良い。子どもたちの人間関係を伺いたい。」 

学校「年齢が上がるにつれ、思春期になるにつれ、人間関係が構築されつつある。グループ間でのトラブ

ル。仲間外れ等。男女間のトラブル。いじわる等。児童同士でトラブルの解決が難しくなってきてい

る。相談員等も積極的に関わっている。登校ができずにいる児童も１名いる。家庭に支援を継続して

行っている。毎年多かれ少なかれ必ず何かある。大切なのは、必ず起こるという気持ちでいること。」 

意見「今後も学校の設備点検に協力できる。朝霞教育研修会は多くの学びがあるので、参加の検討してほし

い。教室に入る際に、あいさつを徹底しているので、今後も続けていく。」 

意見「児童自ら挨拶をしたくなるような仕掛けをつくるとよい。」 

意見「行事があるとうきうきするので、3 学期は元気なあいさつが増えている。研修への参加率が低いよう

だ。福祉教育は大切だと思う。体験学習が減ってきているのが疑問である。」 

 質問「教職員の資質向上や負担軽減策について知りたい。」 

学校「通知表の在り方について、一学期は個人面談で所見の代わりとした。来年度は、懇談会等を増やす。

学校教育の精選やデータの蓄積を行う。中学年の時数が週１減となる。 



質問「学校運営協議会は何をするところか規則を提示して頂けると、活動がしやすくなる。」 

学校「次回までに示すようにする。」 

意見「１年生の児童を迎えに来る際に、保護者が車で迎えに来ている。お迎えに関すること。 

階段からの転倒があった。（歩道橋から）登下校の歩き方。懇談会等で保護者に伝えてほしい。」 

 

 

５ 令和６年度開催予定について 

  決まり次第連絡する。 

 


